

# Peluncuran Aku Sahabat Rakyat Oleh Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro

HermanDjide - [SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 28, 2021 - 13:49



*Peluncuran Aku Sahabat Rakyat Oleh Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro*

PANGKEP- Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana, bersama Ketua DPRD Pangkep H. Haris Gani, SE, MSi, Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro, Kapolres Pangkep AKBP Endon Nurcahyo, Kajari dan Ketua

Pengadilan Negeri Pangkep kini menghadiri acara dalam peluncuran “Aku Sahabat Rakyat” dilapangan Alun-Alun kota Pangkep.Sabtu (27/3/2021)

Pada acara tersebut diramaikan ratusan kendaraan roda dua dari berbagai organisasi, baik dari kendaraan roda dua milik Kodim 1421,Polres, Pamong Praja Pemda Pangkep, Dinas Perhubungan dan sejumlah organisasi kemeudaan diantaranya Pemuda Pancasila, KNPI Pangkep,

Launching Tagline diselenggarakan dalam rangka memperkenalkan motto ASR sebagai simbol jati diri TNI yaitu Tentara Rakyat yang berasal dari Rakyat dan berjuang untuk Rakyat.

“Font ASR yang dibuat dalam bentuk secara menyambung, merupakan singkatan dari kata “Aku Sahabat Rakyat” yang bermakna kontribusi secara terus menerus yang dilakukan oleh seluruh Prajurit Kodam XIV/Hasanuddin untuk Rakyat diwilayahnya, karena Satuan ini hebat dan kuat apabila bersatu atau bersahabat dengan Rakyat,” kata Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro saat membacakan Sambutan

Lanjut Dandim 1421/Pkp menjelaskan, bahwa filosofi logo Tagline ASR ini, ada simbol jabat tangan yang bermakna hubungan persahabatan yang sangat erat antara Prajurit Kodam XIV/Hasanuddin dengan Rakyat yang tak pernah lepas, dimana persahabat ini juga memaknai sinergi antara Prajurit Kodam XIV/Hasanuddin dan Rakyat akan menjamin tegak serta kokohnya Persatuan dan kesatuan bangsa.

“Kodam XIV/Hasanuddin beserta jajarannya bersatu padu dan bahu membahu mendukung upaya mengatasi kesulitan Rakyat utamanya penanggulangan covid-19 yang sampai saat ini dampaknya belum berakhir,” ungkap Dandim.

Untuk itu, Tagline “Aku Sahabat Rakyat” yang diluncurkan pada saat ini diharapkan dapat menambah sprit bagi Prajurit Kodam XIV/Hasanuddin untuk selalu siap membantu mengatasi kesulitan Rakyat dimanapun berada sehingga TNI selalu ada dihati rakyat dan rakyat selalu dihati TNI, tandas Dandim 1421 Pangkep.

Diketahui, gerakan “Aku Sahabat Rakyat” ini serentak dilaksanakan diseluruh Satkowil dalam jajaran Kodam XIV/Hasanuddin berupa penyerahan paket sembako dengan harapan untuk memenuhi sebagian kebutuhan masyarakat yang kurang mampu.

Peluncuran Tagline :“Aku Sahabat Rakyat” disaksikan Forkopimda Pangkep, Forkopimda Kabupaten Pangkep. Dandim 1421 beserta para Kasi Kodim1421/Pkp yang ditandai dengan Dandim 1421/Pkp serta penyerahan secara simbolis paket sembako.

Kegiatan ini diakhiri dengan pelepasan motoris Babinsa Kodim, Polres Pangkep dan ormas dengan membawa sembako yang akan disalurkan diwilayah Pangkep khususnya terhadap warga yang kurang mampu. (herman djide).